République Argentine	.48.000.00
Espagne	
Irlande.,	. 26,000.00
Mexique	. 25,000.00

Angleterre......\$16,000.00 Canada......4.000.00

Les diocèses qui ont donné le plus sont les suivants :

New-York\$109,000.00
Lyon96,000.00
Metz 35,000.00
Boston35,000.00
Strasbourg35,000.00
Nantes 30,000.00
Cambrai
Trèves27,000.00
Quimper26,000.00
Paris 25,000,00

Les recettes totales de l'année dernière ont été de

[\$1,454,000.00.

Les Annales rappellent le passage d'un discours de Mgr Deminuid, prononcé à Lyon en 1898:

« Le budget de votre Œuvre de la Propagation de la Foi, en y joignant celui, de moitié plus modeste, de la Sainte-Enfance, s'élève. . . à 10 millions (de francs) environ, et celui que les Sociétés bibliques mettent annuellement à la disposition des ministres de "hérésie dépasse 100 millions! »

Chronique diocésaine

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Québec ont été nommés :

M. L'abbé J.-E. Galarneau, curé de Saint-Lazare;

J. Gervais, curé de Saint-Elzéar;

" Ph. Lemay, curé de Saint-Cyrille ;

Eugène Pelletier, curé de Saint-Philippe de Néri;

Irénée Fortin, vicaire à Saint-Roch de Québec;
Max. Gendron, vicaire à Portneuf;